

## Cuando la tristeza y la felicidad llenan los corazones

- Última actualización: Jueves, 03 Noviembre 2022 09:03

Escrito por Dayami

Visto: 481

---



Caían los últimos rayos del sol en la tarde del 31 de Octubre del 2022. La plazoleta del Instituto Preuniversitario “Luz Palomares García” en el municipio de Holguín vestía sus mejores galas, donde una hermosa y gigantesca bandera cubana hondeaba con la suave brisa de la tarde. Las banderas de la UJC y la FEEM junto a tres hermosos afiches con imágenes de Camilo, Che y Mella acompañados con las tareas claves de todos los tiempos para los Cubanos “Estudio, Trabajo Fusil”, fueron parte del improvisado escenario que con mucho cariño prepararon los profesores de este Centro Educacional para la graduación de 207 estudiantes que culminaron su 12mo grado alcanzando sus títulos de bachiller.

Visiblemente emocionada una de las profesoras esta vez con su papel de locutora dirigía sus palabras cargadas de emoción a estudiantes, profesores y padres que con mucha atención escuchaban los mensajes que debidamente intencionados llevaban a la reflexión a los allí presentes.

Entre canciones y bailes se estimularon a los estudiantes que se

## Cuando la tristeza y la felicidad llenan los corazones

- Última actualización: Jueves, 03 Noviembre 2022 09:03

Escrito por Dayami

Visto: 481

---

destacaron como monitores y concursantes, a los más integrales por grupo, a los profesores más destacados; así se reconocía el esfuerzo de todos en una obra cargada de amor “La Educación”. Los alumnos se despedían así de una hermosa época de sus vidas y que sin dudas, jamás olvidarán y los profesores se despedían de sus alumnos que durante 3 años fueron parte de su quehacer en el hermoso arte de enseñar.



momentos encontrados, tristeza y felicidad, la primera por el adiós y la segunda por saber que sus alumnos continuaran estudios para ser útiles a la sociedad.

El momento fue oportuno para leer la carta de despedida de Gabriel García Márquez, quien dejó, hermosas enseñanzas para la vida:

... “Tantas cosas he aprendido de ustedes, los hombres... He aprendido que todo el mundo quiere vivir en la cima de la montaña, sin saber que la verdadera felicidad está en la forma de subir la escarpada...”

La profesora emocionada se dirigió a los que no lo lograron, a aquellos que temieron enfrentarse a los sacrificios que como estudiantes hay que asumir para llegar a la meta, sin darse cuenta que el esfuerzo y la valentía de asumir los obstáculos son parte de la

## Cuando la tristeza y la felicidad llenan los corazones

- Última actualización: Jueves, 03 Noviembre 2022 09:03

Escrito por Dayami

Visto: 481

---

preparación que hay que tener para asumir la vida.

El papá de dos alumnas en representación de todos los padres agradeció al claustro de profesores y su dirección por la dedicación y empeño que tuvieron en la educación de los 207 jóvenes que llenos de emoción recibieron de manos de sus padres el Certificado que los acreditaban como bachilleres. Un grupo representativo de ellos decidieron seguir los pasos de sus profesores para garantizar la continuidad de tan hermosa labor “Dándoles Alas para Volar a las nuevas generaciones”.



La mejor graduada dio lectura al juramento de los estudiantes de ser útiles a la tierra que los vio nacer. Porque sin dudas, en ellos está la continuidad de la Revolución, en ellos está la mirada sonriente de un barbudo que la historia absolvió y que llenó de amor una pequeña isla rebelde seguro de que un mundo mejor siempre será posible.